



Sebastian Krimmer vom MTV Foto: Baumann

# Flugshow im Schaufenster

**Turnen** Der MTV Stuttgart siegt bei seiner Premiere in der Scharrena auch vor den Augen von Fußballfans. *Von Gerhard Pfisterer*

**D**as Beben nach dem Tor ist ausgeblieben. Der Turn-Bundesligist MTV Stuttgart bezwang am Samstag vor 750 Besuchern in der Scharrena die KTG Heidelberg 77:9 (12:0 Gerätepunkte), während Fußball-Bundesligist VfB Stuttgart nebenan in der Mercedes-Benz-Arena gegen Borussia Dortmund 1:1 spielte.

„Wir hatten die ganze Woche Bammel, dass die 60 000 VfB-Fans die Halle zum Vibrieren bringen, wenn einer am Reck hängt“, sagte die MTV-Wettkampforganisatorin Claudia Krimmer. „Egal, wo ich nachgefragt habe, keiner konnte uns die Angst nehmen.“ Es waren die ersten Parallelveranstaltungen in den Sportstätten, die direkt miteinander verbunden sind. Die neue (Turn-)Halle ist Teil der Untertürkheimer Kurve des Stadions.

Es gibt sogar eine verbindende Fensterfront. So war der Jubel in der Mercedes-Benz-Arena nach dem VfB-Tor durch die dortigen Zugänge zu den Blöcken zu sehen, aber weder zu spüren noch zu hören.

Dafür schauten mehrere Hundert neugierige Fußballfans vor und nach der Partie ein wenig beim MTV Stuttgart zu und staunten: Die Turner machten vor allem mit einer spektakulären Flugshow nach der anderen am Reck am Ende in der neuen Heimstätte Werbung für ihre Sportart.

„Das große Problem ist doch, dass viele Leute gar nicht wissen, was Turnen ist. Es ist wichtig, sie ranzuführen. Das Schaufenster hier bietet eine tolle Möglichkeit“, sagte der luxemburgische Rekordmeister und WM-Teilnehmer Sascha Palgen, mit 19 Punkten der Topscorer der Begegnung. Ähnlich urteilte sein MTV-Mitstreiter Sebastian Krimmer:

**„Wir hatten Angst, dass die VfB-Fans die Halle zum Vibrieren bringen.“**

Claudia Krimmer, die Wettkampforganisatorin

„So wie es aussah, hat es die Leute gefesselt. Vielleicht konnten wir den einen oder anderen dazu bekehren, auch mal zu uns zu kommen.“

Mit dem Kanter Sieg am Samstag hat der viertplatzierte MTV Stuttgart sich die Chance gewahrt, am letzten Wettkampftag der Saison im November ins große Ligafinale um die Meisterschaft einzuziehen.